

Témoignage de
Marie-Pier Otis, présidente de Globber.tv

Tout en faisant mes études universitaires en communications, j'ai travaillé dans les domaines de la télévision, du cinéma, de la photographie, du tourisme et du web. En 2009, j'ai fondé Globber.tv (www.globber.tv) et en 2010 j'ai démarré Globber Productions (www.globberproductions.com). Après un DEP et une Attestation d'études professionnelles en entrepreneuriat en 2011, Globber Inc. a vu le jour. En 2012, je me donne comme mission de transmettre le goût à tous de voyager et de découvrir le monde via les reportages de ma webtélé et les vidéos de ma maison de production!

Globber.tv a comme mission de donner l'envie aux gens de voyager et de découvrir d'autres cultures par le biais de ses vidéos et de son blogue. Bien plus qu'une webtélé, Globber.tv est aussi une communauté où les voyageurs peuvent partager leurs expériences par le biais de la vidéo et de la photo. Avec un contenu varié, généré à la fois par la webtélé et par les utilisateurs, Globber.tv vous fait voyager virtuellement, tout en restant assis devant votre ordinateur!

En 2010, j'ai suivi les cours de Lancement d'une entreprise et de Vente conseil au SAJE. C'est avec l'aide de mon conseiller que j'ai décroché le financement de la Fondation Canadienne des Jeunes Entrepreneurs et la bourse Jeunes Promoteurs de la Société de Développement Économique de Ville-Marie. Jusqu'à maintenant, c'est ce qui m'a permis de mettre mon entreprise sur pied.

Cette année, je serai présidente d'honneur au Concours québécois en entrepreneuriat pour le centre-ville de Montréal, à la SDEVVM. Dans mon cheminement en affaires, la persévérance a toujours été un élément clé et aujourd'hui plus que jamais, j'ai la preuve que nos efforts sont toujours récompensés, à force de persévérer.

En démarrage d'entreprise, le succès n'est pas toujours attribuable à nos réussites, mais plutôt à la manière dont on se relève des échecs. On dit souvent que l'important n'est pas le but, mais bien le chemin pour y arriver et en affaires, c'est vrai plus que jamais. Le chemin de l'entrepreneuriat est parsemé de difficultés, d'incertitudes et de remises en question, mais c'est au fil de ces embuches que nous forgeons nos habiletés entrepreneuriales, nos réflexes et notre personnalité d'homme ou de femme d'affaires. Vivre de sa passion, faire ce que l'on aime dans la vie et ne dépendre de personne pour accomplir ses rêves, ça n'a pas de prix. Voilà pourquoi aujourd'hui, pour moi, l'entrepreneuriat est synonyme d'accomplissement.

Avec le SAJE, la SDEVVM, la FCJE et même Emploi Québec qui m'a aidé avec le programme Jeune Volontaires en 2009, je peux dire que Montréal est une ville remplie de ressources. C'est d'ailleurs pour tous ces outils et ressources que j'ai choisi d'établir mon entreprise ici. Maintenant, je peux donc compter la Ville de Montréal comme partenaire de ma réussite entrepreneuriale et de mes accomplissements.

Merci